

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成30年2月23日(金)発行 第 43 号 発行責任者:高橋 弘悦

3年生を送る会



20日(火)に3年生を送る会が行われました。1, 2年生が昼休みや放課後を利用して、準備を進めてきました。会では、レクリエーションの「かくれおに」で盛り上がり、「思い出タイフーン」で思い出を懐かしみました。また、1, 2年生からのメッセージ、スライドショーでは目頭が熱くなる場面も・・・

3年生からは、「送られる立場になって卒業を実感した」「感動した」「ありがたかった」などの声が寄せられました。

1, 2年生の企画力、実行力が発揮され、心のこもった素晴らしい会になりました。



ほのぼの夢工房収益金返金

16日（金）の生徒会総会で、ほのぼの夢工房の決算が報告されました。今年度の収益金は57,193円となり、一人当たり4,766円の返金となりました。先日、出資金の1,000円と合わせて5,766円を返金しました。「給料袋」を手にした時や開けた時の気持ち・表情はどうだったでしょうか？



これまで、商品の企画、製作、宣伝活動、販売と総合的な学習の時間、昼休みなどを利用して取り組んできました。これらの活動を通して、アントレナーシップ（起業家精神）が養われてきました。生徒の感想には、「西山の産品として・・・」「西山にしかない・・・」などのフレーズが見られました。

今回の学習で学んだことをぜひ、自分の将来に活かしてほしいと思います。

生徒会総会

16日（木）に西山中最後の生徒会総会が行われました。今年度の本部や各委員会、各部の活動が報告され承認されました。質疑では、生徒たちから各委員会へ疑問点や建設的な意見が出されました。生徒会役員だけでなく、全員が1人何役もこなし、さまざまな立場で生徒会の運営を考えることができました。



生徒会役員は、会津柳津学園中学校でも引き続き役員を継続します。総会を一区切りとして、いよいよ新年度への準備が始まります。

〇いよいよ3月に・・・

気がつくとも来週から3月です。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言われますが、年が明けてあっという間に過ぎたように感じます。最近では、卒業式に向けて練習が本格的に行われ、1、2年生も学習面で学年のまとめに取り組んでおります。また、県立高校Ⅱ期選抜の志願者も確定し、高校入試も佳境に入りました。

3年生は高校進学に向けて、1、2年生は統合に向けて、それぞれが明確な目標を持って1日1日を大切に過ごしてほしいと考えています。